

Israel lanzó ataques aéreos contra instalaciones en Irán, mientras Teherán reafirma su compromiso de defensa ante estas agresiones

Principal



Publicada el: 26/10/24	Visitas: 179
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 112	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/israel-lanzo-ataques-aereos-contra-instalaciones-en-iran-mientras-teheran-reafirma-su-compromiso-de-defensa-ante-estas-agresiones_6420.php

**ISRAEL LANZÓ ATAQUES
AÉREOS CONTRA
INSTALACIONES EN IRÁN,
MIENTRAS TEHERÁN
REAFIRMA SU
COMPROMISO DE DEFENSA
ANTE ESTAS AGRESIONES**

Principal

Israel lanzó ataques aéreos contra instalaciones en Irán, mientras Teherán reafirma su compromiso de defensa ante estas agresiones

Israel intensifica ataques aéreos sobre instalaciones en Irán, mientras Teherán refuerza su postura defensiva ante las agresiones.

Irán reafirma su derecho a la defensa tras bombardeos israelíes

El pasado sábado, Irán comunicó que tiene el "deber de defenderse" ante los recientes bombardeos de Israel sobre instalaciones militares, lo que marca un nuevo capítulo en la violencia entre ambos países y genera preocupación por una posible escalada militar en Oriente Medio.

Contexto del conflicto

Por primera vez de manera pública, Israel admitió haber atacado a Irán, llevando a cabo "ataques de precisión" en la madrugada contra centros de fabricación y lanzamiento de misiles, como respuesta al ataque iraní del 1 de octubre contra territorio israelí.

Este último ataque resultó en la muerte de cuatro militares, mientras que las fuerzas armadas israelíes afirmaron que solo se causaron daños a "sistemas de radar".

Los bombardeos se producen en un ambiente de alta tensión, ya que Israel se encuentra inmerso en un conflicto con el movimiento islamista palestino Hamás en Gaza y con el grupo Hezbolá en Líbano, ambos apoyados por Irán, archienemigo de Israel.

Reacciones desde Teherán

La cancillería iraní emitió un comunicado afirmando que "Irán considera que tiene el derecho y el deber de defenderse contra actos extranjeros de agresión".

Abás Araqchi, ministro de Relaciones Exteriores, subrayó que "nuestra determinación de defendernos no tiene límites".

En paralelo, Hezbolá describió el ataque israelí como una "peligrosa escalada" en la región, advirtiendo que Estados Unidos asume "toda la responsabilidad".

Las hostilidades continúan

El ejército iraní reconoció ataques contra bases militares en diversas provincias, mientras que Israel afirmó que sus bombardeos fueron una respuesta a "meses de continuos ataques" provenientes de la República Islámica.

Las fuerzas israelíes indicaron que han completado su respuesta a los ataques iraníes contra Israel, que incluyeron cerca de 200 proyectiles disparados al inicio del mes.

Este último ataque fue presentado por Irán como reacción a bombardeos previos israelíes en Líbano, que resultaron en la muerte de un general iraní y el líder de Hezbolá, Hasán Nasralá.

Advertencias de Israel

El portavoz militar israelí, Daniel Hagari, advirtió que si Teherán inicia "una nueva ronda de escalada", Israel estará "obligado a responder" y hará que Irán pague "un alto precio".

Itamar Ben Gvir, ministro de Seguridad Nacional, enfatizó la necesidad de "eliminar la amenaza iraní de destruir Israel".

Impacto en la población civil

En Teherán, un obrero expresó temor al escuchar las explosiones, diciendo: "Fue un ruido terrible y aterrador".

Además, la preocupación por verse arrastrado a un conflicto mayor es palpable entre la ciudadanía.

Reacciones internacionales

Estados Unidos, principal aliado de Israel, fue informado del ataque y lo catalogó como una acción de "autodefensa".

Arabia Saudita advirtió que esta situación "amenaza la seguridad y la estabilidad de los países y pueblos" de Oriente Medio.

Mientras tanto, el secretario general de Naciones Unidas, Antonio Guterres, expresó su profunda alarma por la escalada de violencia.

Otros países europeos, como España y Francia, hicieron un llamado a detener el incremento de la violencia, mientras que Reino Unido instó a Irán a no responder a los bombardeos.

Expertos sugieren que el objetivo del ataque de Israel era demostrar su capacidad ofensiva sin provocar una escalada total.

Frente libanés y operaciones en Gaza

En el frente libanés, el ejército israelí reportó 80 proyectiles disparados por Hezbolá y bombardeos a 70 objetivos de dicho grupo.

Tras intensificar sus operaciones en el sur de Líbano, Israel ha estado centrando su atención en este territorio, donde las hostilidades se intensificaron desde el 8 de octubre de 2023. El conflicto en la franja de Gaza se desató tras una incursión de milicianos islamistas el 7 de octubre, que resultó en la muerte de 1.206 personas en Israel, principalmente civiles.

En respuesta, Israel lanzó una ofensiva contra Hamás, que ha resultado en la muerte de aproximadamente 42.924 palestinos, según el Ministerio de Salud de Gaza.

Este complejo panorama ilustra la delicada situación de la región, mientras las tensiones continúan creciendo entre Irán e Israel, así como entre otros actores involucrados.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**ISRAEL LANZÓ ATAQUES
AÉREOS CONTRA
INSTALACIONES EN IRÁN,
MIENTRAS TEHERÁN
REAFIRMA SU
COMPROMISO DE DEFENSA
ANTE ESTAS AGRESIONES**

o ataques aereos contra instalaciones en iran mientras teheran reafirma su compromiso de defensa ante estas a

Tags

octubre, militares, instalaciones, militar, respuesta, escalada, ataques, violencia, conflicto, bombardeos, defenderse, derecho

Noticias relacionadas

4.0 * *Israel confirma ataques de represalia contra Irán, mientras Estados Unidos mantiene una vigilancia cautelosa*

4.6 * *Aumenta la tensión entre Israel e Irán, mientras el gobierno israelí lanza críticas hacia un alto funcionario de la Onu*

5.0 * *Irán retoma su rutina habitual tras los recientes ataques de Israel que resultaron en la pérdida de dos vidas*

4.4 * *Irán admite haber experimentado "perjuicios controlados" tras el ataque de Israel*

3.8 * *Creciente incertidumbre en Medio Oriente: Israel e Irán intercambian advertencias tras el ataque con misiles del martes*

4.1 * *Israel se prepara con máxima vigilancia ante el primer aniversario del 7 de octubre, mientras advierte sobre una contundente respuesta al ataque de Irán*

4.3 * *Irán lanza misiles hacia Israel y advierte de un "ataque devastador" si el ejército israelí reacciona*

4.7 * *Israel lanza ataques aéreos sobre importantes bases militares en el corazón de Siria*

4.0 * *Israel se prepara para un estado de alerta máxima ante el próximo aniversario del 7 de octubre; anuncia contundente reacción frente al ataque de Irán*

4.8 * *Hezbollah lanza ataques contra una base militar israelí justo en el marco de la celebración de Yom Kipur*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024